

あらきっ子はやっぱりすごかった！ 全校朝礼の言葉より

学校がお休みになってから、3週間がたちました。その間、健康観察をしっかりと行い病気になる人がおらず、たいへんすばらしかったです。

○自宅でたくさん勉強した人 ○学童や学校へきて勉強をした人

○お手伝いをいっぱいした人 ○一人でお留守番ができた人

学校がお休みの間、外にでることができず、お友だちに会うこともできず、つらかったことと思います。でも、みなさんはがんばったので、心も体も大きく成長しました。

3月17日、ちょうど1週間前に卒業式があり、87名の6年生が巣立っていきました。歌やよびかけなど一度も練習をしなかったのに、すばらしい姿を見せてくれました。「心」があれば、どんな行事も輝きを放つことがわかりました。

式の中で、とつぜん、在校生のサプライズの歌が流れ、6年生は別れを惜しんでいました。卒業式に参加できなかった4年生、5年生のみなさん、みなさんの気持ちは、しっかりと卒業生に伝わりました。

さて、今日は、修了式です。一年のまとめの式なので、あらきっ子がんばったことを3つ発表します。

1つ目は俳句です。

みなさんは、毎月、俳句をつくり続けてきました。

今まで、ヤエザクラ賞やケヤキ賞、魔女賞をとったことがある人？

登校する時に、指を折りながら歩いているお友達、俳句係が用紙を印刷して書いているクラスもありました。

みなさんのがんばりのおかげで、俳句集の第二弾ができました。

「わーい、わーい」校長先生はうれしくなっとうきで空をとび、お腹がすいていたので、満月をかじって食べました。おかげで、お月さまはのほっぺはかけてしまいました。

俳句は来年も続けます。今日、担任の先生から用紙が配られますので、春休みも、驚いたことや発見したことを17音に表現してくださいね。

2つ目は、あらきっ子が、合い言葉「いい声 いい顔 いい姿」を目指して、一生懸命に努力してきたことです。

一生懸命に努力すると汗と涙がでます。あらきっ子のみなさんががんばったおかげで、「魔法の小瓶」には『汗と涙』があふれ、みんなで世界初のパーティができたことは、とてもうれしかったです。

3つ目は、本をたくさん読んだことです。特に、2年1組さん、4年2組さん、5年1組さんは、クラスの貸し出し数の合計が1000冊を超えすばらしかったです。拍手をしましょう。これからも本をたくさん読んでほしいと思っています。

最後に、大切なお話をします。背筋をピンと伸ばしてください。

3月30日に予定されていた「辞校式」が中止になってしまいましたので、本日、お別れをする先生方を紹介します。全部で、13名おられます。

本当は、体育館に集まってお顔を見てお話を聞き、お礼をお伝えしたいところですが、残念ながらできません。ご挨拶をビデオにとってありますので、クラスごとに見てください。

おっと、その前に、ひとつ、伝えたいことがあります。今年度、「定年退職」を迎えられた2名の先生方を紹介します。1年1組 3年3組 のみなさんは手をあげてください。みなさんは、大当たりです。なぜなら、先生の最後の年に、担任してもらった記念すべきクラスの子ども達なんです。

○1年1組 田牧久美子 先生

38年間の長きにわたり、お勤めされました。主に低学年の担任をしていただきました。天使のようなお声とお姿で、お話をしていると心が明るくなりました。絵のご指導がお上手で、クラスの子ども達は、みんな絵が大好きになりました。

○3年3組 鈴木完一 先生

37年間の長きにわたり、お勤めされました。主に教務の時代が多く、本校では中学年の担任をしていただきました。いつの日も穏やかで、怒ったお顔を見たことはありません。「笑顔の大切さ」と「思いやり」の心を育てていただきました。

なお、ビデオレターにはありませんが、毎日おいしい給食を作っていたいただいた栄養士の「前澤千恵子先生」が異動となりました。

また、登下校を見守って頂いた安全管理員の「中嶋茂雄さん」、畑を耕したり、草を刈って頂いたりした教育支援員の「豊田徳良さん」がご退職となりました。

13名の先生方、今までほんとうにありがとうございました。

転退職される先生方のお名前の一覧を印刷しましたので、おうちの人にも、必ず見せてください。

「はじめまして」「さようなら」大切な人との出会いや別れはひとつながりです。人は、出会ったら・・・、悲しいけれど、必ず別れがきます。今日のこの時間を大切にしましょう。

担任の先生とも、今日でお別れです。心をこめて、「ありがとう」の言葉を伝えてください。